



Guarda Cámara de Diputados minuto de silencio por víctimas del conflicto bélico en Medio Oriente

Boletín No. 5122

En sesión presencial, la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de las víctimas que ha dejado el conflicto bélico en la zona de Israel y Palestina.

Desde su curul, la diputada Laura Barrera Fortoul (PRI) pidió a la Mesa Directiva un minuto por las víctimas del terrorismo en Medio Oriente. “Las acciones terroristas son imperdonables, no podemos permitir que el odio tome las riendas, sus efectos destructores derriban toda solución pacífica de los conflictos como una salida sólida, constructiva y permanente en beneficio del progreso libertario e igualitario de la humanidad”.

Como presidenta del Grupo de Amistad México-Estado de Israel, dijo que estos actos violentos “nos avergüenzan como humanidad” e hizo un llamado para que la Organización de las Naciones Unidas y los países del Consejo de Seguridad actúen de manera rápida y eficaz para encontrar una salida pacífica a este conflicto.

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena) expresó que es un tema delicado lo que ocurre en Israel y en los territorios palestinos. “Condenamos lo que ocurrió con este grupo de Hamás, pero no dejamos de pensar en el sufrimiento del pueblo Palestino”.

Por ello, a nombre de su grupo parlamentario, propuso que el minuto de silencio sea por todos los muertos que van este momento en la guerra.

Sobre el tema y desde su curul, intervinieron las diputadas y los diputados: Margarita Ester Zavala Gómez del Campo (PAN), Mariana Gómez del Campo Gurza (PAN), Lilia Aguilar Gil (PT), Ildefonso Guajardo Villarreal (PRI), María Guadalupe Chavira de la Rosa (Morena), Carlos Alberto Puente Salas (PVEM) y Salomón Chertorivski Woldenberg (MC).

La solicitud fue concedida por la diputada Karla Yuritzi Almazán Burgos (Morena), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

11/10/2023

LEGISLATIVO

